

Diagonales : Confusions

18-06-2016

Les candidats au bac S dans les centres étrangers sont en colère après l'épreuve de physique-chimie qu'ils jugent beaucoup trop difficile. Certaines questions étaient, il est vrai, ouvertes. Exemple : "Expliquer en quelques lignes une raison qui a pu motiver les chercheurs à se lancer dans l'élaboration d'un microscope électronique." Comme si l'on avait confondu le baccalauréat et le concours d'entrée à l'Ecole normale supérieure.

Il était cependant précisé que "le candidat est invité à présenter la démarche suivie même si elle n'a pas abouti. Toute prise d'initiative sera valorisée". Comme si l'on avait confondu le baccalauréat et l'élection présidentielle.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com